

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第16号
令和3年 2月12日
〔文責：校長 原口 靖〕



3学期が始まって、あっという間に2月も中旬を迎えました。立春を過ぎましたが、まだ寒い日が続いていますが、子どもたちは楽しく過ごしていて、全校みんなで明るく活動しています。2月1日（月）には、全校児童で「王様ゲームおにごっこ」をして、運動場を走り回ったり、じゃんけんで盛り上がったりしていました。体育委員会の児童が中心になって企画して実施していました。5名の子どもたちがいつもみんなをまとめて、楽しくしてくれています。寒さに負けず、みんなで元気に過ごしていってほしいです。

～感謝の気持ちを忘れずに～

1月22日（金）に給食感謝集会を行いました。学校では、毎日のように給食を食べていますが、子どもたちに届くまでには多くの方々のご苦労があつて食べることができます。

「いただきます」「ごちそうさまでした」と、いつもしっかりとあいさつをして食べている給食ですが、給食をつくっている様子について、宮水小学校の栄養教諭の河野あかり先生から教えていただきました。野菜はどのようにして洗っている（同じ野菜を3回洗うそうです）のか、どのように炒めている

のか、味付けはどうしているのかなどを、映像を通して説明していただきました。また、給食を運搬してくださっている吉田正さんからも運搬する際に気を付けていることや学校のランチルームでの仕事などを教えていただきました。お話をしていただいたのは2名の方のみですが、野菜を作ってくれている方、食材を準備してくださる方などたくさんの方々が給食に関わっています。感謝して食べることを忘れないようにしたいです。

また、保健給食委員会の児童が各学年の食べてみたい給食の

ランキングを紹介して、どんな給食が好きかを知ることができ、給食の献立や食材について考える機会をつくってくれました。さらに、養護教諭の高梨先生からは食事中のマナー（特に、姿勢）についてお話があり、マナーを守って食べることで感謝の気持ちを表してほしいと伝えていました。

好き嫌いをせず、しっかりと食べるとともに、マナーを守っていくことを忘れずに給食やご家庭での食事をつくってくださる方へ感謝をして食べていきましょう。



人は生きて命をつなげるために動物などの命をいただいている。だけど動物たちの命をいただいたら動物の命がつづかなくなります。なのでとても難しいと思います。

だからぼくは、命をもらっている立場として、必ずしていることがあります。それは、ご飯を食べるときに「いただきます」、食べ終わったときに「ごちそうさまでした」と心をこめて言うことです。

家でもみんなで声をそろえて言っています。

また、きらいな食べ物がでたときも残さずに最後までしっかり食べます。

命をもらう立場として、生き物や植物の命への感謝を忘れてはいけないと思います。

※ 6年 甲斐絢士郎～読書感想文「『森へ』を読んで」より一部抜粋～

ありがとうございます!



先日、学校に一通の封書が届きました。その中には、お便りとともに「図書費として送ってください」とご寄付が入っていました。

贈ってくださった方は、本校卒業生の谷川ミキ子様（旧姓：桐木）でした。谷川様も小学校の時に本に親しみ、たくさんの中を読み、現在も本に精通されていて、子どもたちにも本に親しんでほしいとの思いでご寄付くださいました。また、2月1日（月）には学校を訪ねてくださり、各教室ともみ

ただきました。谷川様が通わっていた時は変わっていましたが、懐かしく学校周辺の様子も見られていきました。そして、見学されている時に突然、6年生みんなでお礼のあいさつをしてきて、谷川様も感激していました。この光景を見ていて、高巣野小の温かな心が受け継がれていることを感じました。ご寄付は本の購入を予定しています。また、図書室に設置した際には紹介します。



楽しく、本に親しんでいます

毎週一日、図書司書として木下菜奈先生に来ていただいている。図書室の本の整理や新刊図書のコンピュータ入力、本の紹介の掲示コーナー、児童の本の貸借の管理などをしていただいている。そして、『本の読み聞かせ』をしていただいている。これまでに、学級ごとで実施することはありました。さらに、給食の時間に配膳の準備が終わるまでの間に、当番以外の児童に読み聞かせをしてもらうことにしました。少しでも本に触れたり、内容を覚えたりと本に親しんでもらいたいからです。木下先生が上手に読まれることで子どもたちも引きつけられるようで、身を乗り出して聞いている子どももいます。これからも読み聞かせを楽しみにして、さらにたくさんの方に親しんでほしいです。

※ 子どもたちの作品
読んでください!

※ 入賞おめでとう!

くやしかつた
じきゅうそつたいかい
一年 丘田 駿翔
じきゅうそつたいかいが
ありました。
ぼくは十いで、なんでもく
は、がんばつたのに十いなの
かがわからなくて、くやしか
つたです。
はしりはじめたときも、
ぜつたといがんばるといねむ
いました。
まりなさんからおじいちゃん
れたとき車みたいにとばす
ぞとおいました。
でもおいでませんじ
た。くやしかつたです。
らいねんはどんどんおい
こしたいじ。

【西日本読書感想画コンクール】入選 4年 甲斐杏奈さん

※ 今後変更することがありますので、ご了承ください。

(2月)	(3月)
5日(金) 新入児保護者説明会	2日(火) 参観日 学校保健委員会
12日(金) 学習発表会	家庭教育学級閉級式
15日(月) クラブ活動	クラブ活動
16日(火) 全校漢字テスト 代表委員会	4日(木) 卒業式練習 5日(金) お別れ遠足
19日(金) なわとび大会	9日(火) 全校音楽
23日(火) 委員会活動	10日(水) 卒業式練習
24日(水) 卒業式練習	12日(金) 全校音楽
25日(木) 教育相談	17日(水) 卒業式練習 22日(月) 卒業式練習 24日(水) 大掃除 卒業式前日準備 25日(木) 卒業式 26日(金) 修了式 30日(火) 離任式
2月も中旬を迎え、3学期もあと1ヶ月程になってきました。学年の締めくくりをしっかりしていきます！	